

## Chronique de l'Institut

Paul-André Linteau

Volume 25, Number 1, juin 1971

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/303058ar>

DOI: <https://doi.org/10.7202/303058ar>

[See table of contents](#)

### Publisher(s)

Institut d'histoire de l'Amérique française

### ISSN

0035-2357 (print)

1492-1383 (digital)

[Explore this journal](#)

### Cite this document

Linteau, P.-A. (1971). Chronique de l'Institut. *Revue d'histoire de l'Amérique française*, 25(1), 147–147. <https://doi.org/10.7202/303058ar>

## CHRONIQUE DE L'INSTITUT

*Assemblée annuelle* — Une trentaine de membres ont participé à l'assemblée générale annuelle de l'Institut, tenue à Trois-Rivières le 30 avril dernier. La position financière de l'Institut a fait l'objet d'une longue discussion et le nouveau conseil devra prendre les moyens qui s'imposent pour améliorer la situation. L'assemblée a adopté une résolution demandant au gouvernement de nommer à la direction des Archives du Québec un archiviste compétent et de lui donner les moyens de faire des Archives une institution digne de ce nom.

*Elections* — L'assemblée générale a élu, pour un mandat de deux ans, les 11 membres du conseil d'administration. Le comité de nomination, formé de messieurs Paul Aubin, Thomas Charland et Albert Desbiens avait présenté une liste de 13 candidats. Les nouveaux élus sont: Jean-Paul Bernard, Michel Brunet, Lucien Campeau, René Durocher, Jean Hamelin, André Lachance, Paul-André Linteau, Marcel Trudel, André Vachon, Denis Vaugeois, Jean-Pierre Wallot. Après son élection, le nouveau conseil a choisi les membres du comité exécutif :

Michel Brunet, président  
Marcel Trudel, vice-président  
Paul-André Linteau, secrétaire-trésorier

Le président a remercié publiquement le Père Lucien Campeau pour les nombreux services qu'il a rendus à titre de vice-président, poste qu'il a occupé pendant trois ans.

*Colloque* — Le colloque annuel de l'Institut, tenu le 1er mai, à Trois-Rivières, a connu un franc succès. Sous la présidence de M. Maurice Carrier, MM. Jean-Paul Bernard, René Hardy et Philippe Sylvain ont traité du libéralisme et de l'ultramontanisme au 19<sup>e</sup> siècle. Dans l'après-midi, M. Michel Brunet présidait une séance sur Duplessis et son époque avec la participation de MM. Richard-F. DesRosiers, René Durocher et Jean-Guy Genest. Nous remercions nos hôtes, les autorités de l'Université du Québec à Trois-Rivières, de l'accueil chaleureux qui nous a été réservé dans leur institution.

PAUL-ANDRÉ LINTEAU  
*secrétaire-trésorier*